

Das soziale Filmwerk

Die Prostitution

mit Unterstützung und unter Mitarbeit von

San.-Rat Dr. Magnus Hirschfeld

Regie:

Richard Oswald

behandelt die Themen:

Die Prostitution und die Volksgesundheit

Die Gefahren der „freien“ Prostitution

Ist die „kasernierte“ Prostitution weniger gefährlich?



Richard Oswald-Film G. m. b. H.

Berlin SW 48, Friedrichstr. 14

Telefon: Moritzplatz 2184

Telegramm-Adresse: Oswaldfilm

Es gibt gewisse Dinge, über die man nicht spricht
— — — — bis jetzt nicht sprechen durfte!

Wenn Offenheit
dazu beitragen kann, die Volksgesundheit zu
fördern; dann ist der Film

Die Prostitution

eine Pflicht



Richard Oswald-Film G. m. b. H.

Berlin SW 48, Friedrichstr. 14

Telefon: Moritzplatz 2184

Telegramm-Adresse: Oswaldfilm